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「輝・勝・魂・進」 錦体祭！
【個性を輝かせ、勝利に向かい、魂を燃やし、つき進む】※錦体祭スローガン

私は、猛暑の中一生懸命練習する子どもたちの姿を見てきたので、なんとか天気がもっ

てほしい、最後までやりきってほしいという思いでいっぱいでした。ですから、最終種目

の四色リレーで、大声援の中走る子どもたちを見て、こみ上げてくるものがありました。

中学生が自分たちの考えた競技を本気で楽しむ、小学生が日頃からの練習の成果を発揮

して技を披露する、中学生がダイナミックな走りで驚かせる、小学生がかわいらしく元気

いっぱいに踊る……小中それぞれの良さが存分に見られた、素敵な体育祭でした。

錦の子どもたちだから、錦の人々の支えがあったから、こんなに素晴らしい錦体祭にな

ったのだと思います。おかげさまで、錦体祭、大成功です！。



学校安全委員会への参加、ありがとうございました
９月９日（月）の学校保健委員会には、多数の保護

者の皆様に参加していただき、ありがとうございまし

た。学校保健委員会は、保健委員の司会運営で行いま

した。人前に出て話したり司会をしたりすることはと

ても難しいことですが、「生きる力」として身につけて

ほしいことです。どんどん経験して、少しずつ上達し

てほしいです。

さて、その学校保健委員会では、東洋羽毛の社員の

方が、睡眠について講話をしてくださいました。事前

に本校児童にアンケートを実施した上で全国の児童と

の結果比較もあり、とても説得力のあるお話でした。

本校児童は、おおむね良好な睡眠を確保しているもの

の、数名が睡眠量が足らないとのこと（小学生の理想

睡眠時間は９～１１時間）。遅くまでゲームをしている

こともその一因のようです。お子さんは、早く寝ておられますか？

今年もしましたカレーパーティー
９月６日（金）、低学年の児童が、日頃お世話に

なっている方々を学校にお招きし、カレーを作って

振る舞いました。今年は野菜の苗植えを手伝ってく

ださった方や、草木染めの仕方を教えてくださった

方など、計５名が参加してくださり、和やかで楽し

い会となりました。自分たちが行ったことで「あり

がとう」と言ってもらえることは、自己肯定感や自

己有用感を高めます。お忙しい中来校してくださった皆様、ありがとうございました。

お心遣い、ありがとうございます
ＰＴＡ奉仕作業の時に雨が降ってできなかったからと、ある

ご家庭が週末に校庭の壁を高圧洗浄機できれいにしてください

ました。おかげで、壁が白く輝いています。また、地域の方が

「子どもたちの心が少しでも和むように」と、お花を活けて学

校に届けてくださいました。ピロティ北側の花壇をずっと整備

してくださる方もおられます。きっと、私が気づいていないと

ころで何かをしてくださっている方が他にもおられるのでしょ

う。いつもお心遣いをありがとうございます。おかげで子ども

たちは今日も元気に学校生活を送っています。


